

2024-06-04

IECM entregará el 8 de junio a Brugada constancia de ganadora del GCDMX

Autor: César Hernández García

Género: Nota Informativa

<https://www.diariodemexico.com/index.php/mi-ciudad/iecm-entregara-el-8-de-junio-brugada-constancia-de-ganadora-del-gcdmx>

Ciudad de México.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concederá la constancia de mayoría que consagre a Clara Brugada Molina como jefa de Gobierno electa.

De acuerdo con Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta del IECM, el reconocimiento se entregará el 8 de junio a la abanderada de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" con motivo del anuncio de la sumatoria de resultados oficiales.

"El sábado 8 nosotros aquí, en la sede del IECM, estaremos haciendo la sumatoria para tener los resultados de Jefatura de Gobierno, de diputados de representación proporcional y hacer la asignación basada en la votación obtenida por cada contendiente. Calculamos que la sesión del Consejo para la entrega de constancias de mayoría se llevará a cabo por la mañana, antes del mediodía", declaró Avendaño Durán en entrevista.

De igual forma, resaltó la alta participación que se presentó durante la jornada electoral con alrededor del 70 por ciento y dijo que a pesar de las incidencias reportadas afortunadamente hubo saldo blanco.

"Eventualmente había cierto tipo de fricción, pero nada que derivara en una situación que manchara la jornada electoral, o sea que yo me atrevería, salvo que tengamos algún reporte que no conozcamos, yo me atrevería a afirmar que el saldo es totalmente blanco", precisó.

SISTEMA DEL PREP NO PRESENTÓ NINGÚN CIBERATAQUE

Debido a los rumores sobre un posible ataque cibernético al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), la consejera presidenta del IECM informó que tales acusaciones son totalmente falsas ya que el órgano electoral ya contaba con los resultados de los conteos rápidos.

"Les aseguro que no hubo hackeo alguno en nuestro sistema. Minutos después de aclarar la situación, ya contábamos con los resultados de los conteos rápidos. Por lo tanto, considero que fue una declaración irresponsable por parte de ciertas personas que afirmaron lo contrario mientras nosotros nos encontrábamos reunidos con la unidad de informática. Este Instituto no fue víctima de ningún hackeo", enfatizó.